
Floridia e Augusta scelgono i
loro nuovi sindaci: Carianni
vs Burgio e Gulino vs Di Mare
La resa dei conti a Floridia ed Augusta. Oggi e domani, i
cittadini dei due Comuni tornano al voto per la scelta del
loro  nuovo  sindaco.  Ballottaggio  a  Floridia  tra  Marco
Carianni, che al primo turno ha riportato il 26,1 per cento
delle preferenze e Salvo Burgio, che ha ottenuto il 17,2 per
cento dei voti. Ad Augusta, invece, lo scontro è tra Pippo
Gulino e Giuseppe Di Mare. Gulino ha avuto il 31, 4 per cento
delle preferenze al primo turno, mentre Di Mare, il 27,1.

Seggi aperti oggi fino alle 22 e domani dalle 7 alle 14.
Subito  dopo,  partiranno  le  operazioni  di  spoglio  da  cui
verranno fuori i nomi dei due nuovi primi cittadini.

I dati sull’affluenza saranno resi noti alle 12,30, alle 19,30
e alle 22,30 di oggi. Unico momento, invece, domani, alle
15,30 con il dato definitivo.

A Floridia sono chiamati al voto 20.073 elettori. Carianni è 
sostenuto  dalle  due  liste  civiche  “Progetto  Floridia”  e
“Floridia  futura”.  Burgio,  invece,  contra  sulle  liste
“Cambiala”, “Ora – Sicilia al centro” e “Riparti Floridia”. Al
primo turno l’affluenza è stata del 59,79 per cento. Hanno
votato, dunque, 12.002 floridiani.

Ad Augusta, Pippo Gulino ha riportato al primo turno 6.155
voti. Rispetto alle coalizioni originarie, lo sostengono anche
 “Attiva  mente”   e  “Democratici  e  progressisti”,  prima  a
sostegno dell’ex sindaco Massimo Carrubba.

Giuseppe Di Mare ha ottenuto al primo turno 5.313 preferenze.
Con  lui  :  “100  per  Augusta”,  “Destinazione  futuro”,
“CambiAugusta”, “C’è un futuro per Augusta”. A sostegno di Di

https://www.siracusaoggi.it/floridia-e-augusta-scelgono-i-loro-nuovi-sindaci-carianni-vs-burgio-e-gulino-vs-di-mare/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-e-augusta-scelgono-i-loro-nuovi-sindaci-carianni-vs-burgio-e-gulino-vs-di-mare/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-e-augusta-scelgono-i-loro-nuovi-sindaci-carianni-vs-burgio-e-gulino-vs-di-mare/


Mare figura anche “Azione”, che vede come massimo esponente in
provincia il sindaco di Siracusa, Francesco Italia.

Siracusa.  Coronavirus  e
regole,  allarme  dei
ristoratori: "Si al dialogo,
No a nuove strette"
Il  settore  della  ristorazione  e  l’accoglienza  lancia  un
allarme e dice no a eventuali nuove strette. L’associazione
Xenìa lancia un appello, a tre giorni dall’entrata in vigore
del nuovo Dpcm e a poche ore dalle attese novità annunciate
dal Presidente del Consiglio, Giuseppe Conte .

“A Siracusa – si legge in una nota diffusa ieri- i componenti
dell’associazione Xenía nel settore della ristorazione e della
accoglienza hanno dimostrato grande senso di responsabilità.
Gli operatori hanno da subito rispettato i protocolli e le
prescrizioni igieniche e sono ancora oggi isola sicura per i
propri clienti. In un clima grande incertezza gli imprenditori
hanno  saputo  mettersi  insieme  per  un  rilancio  armonico  e
sostenibile della città e oggi vogliono giocare la propria
partita e non rinunciare al proprio lavoro. Un lavoro che
coinvolge  centinaia  di  famiglie  e  si  svolge  sempre  nel
rispetto della sicurezza dei propri clienti. Chiediamo che la
categoria sia ascoltata con estrema attenzione e con frequenza
costante – ribadiscono i rappresentanti di Xenia – gli annunci
e le fibrillazioni non fanno bene al Paese e neanche alle
imprese, servono nervi saldi e consapevolezza di quanto sia
importante  questo  asset  economico  nel  territorio.  Vogliamo
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ancora una volta esprimere il nostro disagio – commentano
ancora gli operatori aderenti alla associazione Xenía – e
rassicurare i nostri clienti. Non abbiamo mai abbassato la
guardia e non lo faremo di certo adesso, le nostre isole
sicure continueranno a trasmettere le emozioni di sempre e per
questo chiediamo alla comunità di sostenerci. Dall’altro lato
chiediamo  alle  istituzioni  di  ascoltarci  e  di  ponderare
scelte, aiuti e correttivi. Noi abbiamo rispettato le regole,
dall’altra parte lo Stato e soprattutto la Regione non hanno
mantenuto le promesse di aiuto fatte mesi fa. Oggi più che mai
-concludono  i  ristoratori-  è  il  momento  del  dialogo  e
dimenticarlo  sarebbe  l’errore  più  grande  della  crisi
pandemica, tanto dolore ci ha ricordato il valore assoluto
della condivisione e questo deve essere il faro per l’azione
quotidiana di tutti”.

Melilli:  quattro  nuovi
positivi al Covid, il totale
sale a otto
Aumentano i contagi da Covid-19 anche a Melilli. Rispetto a
ieri  ci  sono  oggi  quattro  positivi  in  più.  Al  momento,in
totale,nel comune della zona industriale se ne contano dunque
otto. In isolamento sono poste nove persone. Il numero è in
calo rispetto ai sedici di ieri. Si tratta di dati ufficiali
forniti dal Comune.
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Siracusa.  Covid-19,
all'ospedale  Umberto  I
positivo  anche  tecnico  di
Radiologia
Nuovo caso di Covid-19 all’ospedale Umberto I. Dopo Ostetricia
e Ginecologia e Rianimazione nuovo positivo in Radiologia. Si
tratterebbe di un tecnico in servizio nel reparto, entrato in
contato con il precedente positivo accertato lo scorso lunedì.
Da accertare anche un ulteriore caso, relativo ad un secondo
infermiere.
L’Asp – che al momento non conferma e non smentisce- aveva
disposto una serie di tamponi su tutto il personale. Un primo
screening  dopo  l’acclarata  positività,  da  ripetere  nei
prossimi giorni. L’operatore, asintomatico, si troverebbe già
in isolamento domiciliare.
Nei  giorni  scorsi,  tamponi  positivi  per  due  operatori  di
Rianimazione  e  per  altre  sei  persone  nel  reparto  di
Ginecologia e Ostetricia tra sanitari e pazienti. Il focolaio
sarebbe partito proprio da una paziente il cui marito era
rientrato- dato non riferito- da una delle zone ritenute a
rischio.

Caso  Covid-19  all'asilo
Rodari  di  Solarino:  classe

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-covid-19-allospedale-umberto-i-positivo-anche-un-operatore-di-radiologia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-covid-19-allospedale-umberto-i-positivo-anche-un-operatore-di-radiologia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-covid-19-allospedale-umberto-i-positivo-anche-un-operatore-di-radiologia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-covid-19-allospedale-umberto-i-positivo-anche-un-operatore-di-radiologia/
https://www.siracusaoggi.it/caso-covid-19-allasilo-rodari-di-solarino-classe-chiusa-sanificazione-nel-plesso/
https://www.siracusaoggi.it/caso-covid-19-allasilo-rodari-di-solarino-classe-chiusa-sanificazione-nel-plesso/


chiusa,  sanificazione  nel
plesso
Un caso di Covid-19 all’asilo Rodari di Solarino. Sale a 14 il
numero  di  positivi   al  virus  nella  cittadina  guidata  dal
sindaco,  Sebastiano  Scorpo.  Ci  sarebbero,  tuttavia,  altri
sospetti contagi. E’ proprio il primo cittadino a dare notizia
del nuovo contagio. L’Asp ha predisposto la chiusura, per
oggi, dell’intera scuola per consentire la sanificazione degli
ambienti. Si tornerà a scuola domani, ad eccezione dei bimbi
della classe interessata, come da protocollo.  Resta aperta
l’attività didattica negli altri 3 plessi.
A Solarino, intanto, tanta confusione e dicerie. Il sindaco
invita  ad  attenersi  ai  dati  ufficiali.  “Molte  persone,
inoltre-  spiega-  stanno  effettuando  privatamente  tamponi
rapidi  in  laboratori  privati  risultando  positivi.  Dovranno
comunque essere confermati dall’Asp con il tampone molecolare
obbligatorio.  Chiunque abbia informazione circa la propria
positività  dopo  tampone  rapido  da  privato  è  obbligato  a
comunicarlo  al  proprio  medico  di  famiglia  e  isolarsi  per
precauzione”.

Foto: repertorio, dal web

Siracusa.  Randagi  sulla
ciclabile, Vinciullo: "Ancora
un  cittadino  inseguito,
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l'assessore  si  dimetta".
VIDEO
“I  cani  randagi  della  pista  ciclabile  Rossana  Maiorca
continuano ad aggredire i cittadini che la percorrono”. A
sollevare  ancora  una  volta  l’argomento  sono  Vincenzo
Vinciullo, Fabio Alota, Mauro Basile e Salvatore Castagnino di
Siracusa Protagonista. “A parlare sono le immagini- tuonano
gli  ex  deputato  regionale  e  consiglieri  comunali  di
opposiione- I cani si lanciano in gruppo contro colui che sta
percorrendo la pista e solo il suo coraggio e la forza d’animo
gli hanno salvato la vita, altrimenti avremmo assistito ad
un’ennesima disgrazia nella nostra città. E’ chiaro che i cani
non hanno alcuna responsabilità. La responsabilità è sia di
quei cittadini che, a suo tempo, hanno abbandonato al loro
destino questi animali, sia dell’Amministrazione Comunale che,
incurante dei pericoli che corrono tutti i giorni i cittadini,
rimane  indifferente  nella  più  assoluta  incapacità  di
affrontare e risolvere il problema”. Gli esponenti di Siracusa
Protagonista  chiedono,  per  questa  ragione,  le  dimissioni
dell’assessore Cosimo Burti “profumatamente pagato ogni 27 del
mese- continuano gli esponenti di Siracusa Protagonista- ma
che non è riuscito a risolvere la questione. A lui e alla
giunta  di  cui  è  componente  andrebbero  addebitate  le
responsabilità, non solo politiche, nel caso in cui cittadini
dovessero essere azzannati dai cani lasciati liberi di fare
quello che vogliono lungo la pista ciclabile”.
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Siracusa. Le ciclabili della
discordia:  nuovo  caso  in
Viale Tica, la "promiscua"
Le corsie ciclabili continuano a catalizzare il dibattito in
città. Polemiche nelle ultime ore, dopo la realizzazione dei
percorsi promiscui di viale Tica. Una scelta differente quella
effettuata  dal  Comune  di  Siracusa  lungo  la  strada  che  si
congiunge alla via Augusto Von Platen. Una composizione dei
percorsi  ciclabili  che  in  tanti  non  hanno  compreso  e  che
hanno-  soprattutto  i  residenti-  ampiamente  contestato.  Il
timore espresso:  che lo spazio per percorrere in sicurezza il
tratto,  molto  trafficato,  del  capoluogo,  sia  stato
eccessivamente  ridimensionato.

Alle  perplessità  espresse  dai  detrattori  delle  corsie
ciclabili replica l’assessore alla Mobilità, Maura Fontana. Il
primo chiarimento fornito riguarda la differenza tra il tratto
realizzato in viale Tica e gli altri. Mentre in viale Santa
Panagia come in viale Teracati, la corsia ciclabile è “Non
transitabile”  dagli  altri  mezzi,  secondo  quanto  spiega
l’assessore Fontana,  in viale Tica, trattandosi di percorsi
promiscui, il passaggio è consentito anche agli altri mezzi,
che devono però dare la precedenza assoluta ai ciclisti.

“Lo  dice  la  legge-  puntualizza  l’esponente  della  giunta
Italia- Non è un’invenzione del Comune di Siracusa. La scelta
dipende dal fatto che altrimenti la sezione stradale sarebbe
stata ridotta eccessivamente. Il percorso promiscuo concede la
possibilità  ai ciclisti di percorrerlo in sicurezza e avendo 
priorità ma all’occorrenza puo’ essere valicabile dai mezzi,
sia privati e sia pubblici”.

Lungo un lato della carreggiata, invece, eliminati gli stalli
a spina di pesce. “Abbiamo anche aumentato in questo modo il
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numero di posteggi gratuiti, contrassegnati con le strisce
bianche-  aggiunge  Fontana-  Siracusa  merita  un’opportunità.
Continuo ad avere fiducia nei cittadini capaci di coglierla
pienamente. Rifarei tutto, alla stessa maniera”.

Tra  i  prossimi  passaggi  clou  della  realizzazione  delle
ciclabili dovrebbe figurare viale Luigi Cadorna. Inizialmente
era previsto un percorso promiscuo anche in quell’area. Non è
escluso,  tuttavia,  che  i  progettisti  del  Comune  possano
effettuare  una  scelta  differente  o  addirittura  variare  il
percorso.

Siracusa.  Turismo,  progetto
unitario per il rilancio: le
eccellenze  come  punto  di
forza
Un  Hub  Turistico,  che  veda  insieme  le  associazioni  di
categoria dei vari settori e i Comuni per la promozione dei
prodotti  tipici  del  territorio  e  le  eccellenze  di  ogni
settore.  La  proposta  è  partita  dalla  Consulta  delle
Associazioni di Categoria della Camera di Commercio ed è stata
sottoposta all’assessore al Turismo, Alessandro Schembari, nel
corso di un incontro che si è svolto nella sede di Ortigia.
L’idea emersa è quella di rilanciare le tradizioni locali, che
siano  culturali,  culinarie  o  produttive,  del  territorio
provinciale,  ma  agendo  in  maniera  organica  e  con  una
collaborazione costante tra il settore pubblico, rappresentato
in primis dalle istituzioni, e quello privato, con le imprese
che  conoscono  e  vivono  quotidianamente  le  dinamiche  del
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mercato e del territorio.
Le associazioni di categoria della provincia di Siracusa hanno
chiesto all’assessore Schembari la costituzione di un Tavolo
permanente sullo Sviluppo Turistico del Territorio.
Le  istanze  emerse  dall’incontro  sono  state  accolte  dal
componente della giunta comunale, pronto a portarle avanti già
dalle prossime settimane.
Quello con l’assessore al Turismo di Siracusa è il primo di
una serie di analoghi incontri che saranno richiesti dalla
Consulta, in ogni comune del territorio, con tutti i sindaci e
gli  assessori.  “L’obiettivo  della  Consulta-  spiega  il
Coordinatore, Enzo Rindinella- non è lo sviluppo di progetti
di  corto  respiro  finalizzati  ad  interessi  corporativi.
L’intento è essere propositivi, arrivare ad un progetto di
rilancio  del  comparto  turistico  di  caratura  provinciale,
collaborando  in  maniera  proficua  con  gli  enti  locali.  La
nostra provincia del resto- conclude Rindinella- non è seconda
a  nessuno  quanto  a  patrimonio,  culturale,  storico,
archeologico, artistico, come di tradizioni ed enogastronomia.
Le risorse di cui disponiamo vanno adeguatamente tenute in
considerazione e valorizzate, promosse perchè contengono in sè
uno  sviluppo  occupazionale  dalle  enormi  potenzialità.  La
Consulta delle Associazioni delle categorie, ormai da qualche
anno,  sta  assumendo  senpre  più  un  ruolo  di  unico
rappresentante trasversale dei bisogni delle imprese aderenti
alle singole associazioni datoriali, anche in questo caso si è
valutato – di uscire come singole Associazioni dalla Consulta
comunale della tassa di soggiorno – per entrarvi come unica
voce  e  rappresentanza  come  Consulta  della  Associazioni  di
Categoria.”
L’idea  di  un  tavolo  di  confronto  mi  trova  perfettamente
d’accordo-  spiega  l’assessore  Schembari-  La  Consulta  ha
lanciato un input importante,che condivido perché spinge verso
un’ottica  di  promozione  dell’intero  territorio  provinciale,
abbandonando  le  logiche  compartimentali,  per  muoversi
piuttosto  verso  una  visione  complessiva,  che  diventa
promozione di un’offerta unitaria e unica. Il confronto è una



vera  e  propria  necessità  ed  il  ruolo  della  consulta
,finalmente un organismo di condivisione, superando la zavorra
del  campanilismo,  diventa  fondamentale.  Torneremo  a
confrontarci-  dice  ancora  Schembari-  come  sto  facendo  con
tutti gli stake holders del territorio”.

Augusta. Migranti si lanciano
dalla  nave  Azzurra:  un
disperso, ricerche anche con
i sommozzatori
Ricerche in mare fino a quando le condizioni, di luce in primo
luogo, lo consentiranno. Anche i sommozzatori dei vigili del
fuoco  di  Catania  sono  stati  chiamati  a  collaborare  nelle
ricerche del migrante che la scorsa notte si è gettato in
mare,  dalla  nave  Azzurra,   in  quarantena  nella  rada  di
Augusta.  Gli  uomini  dei  vigili  del  fuoco  resteranno  a
disposizione della Capitaneria di Porto fino a quanto sarà
necessario. A gettarsi in mare sono stati in tre. I primi due
sono stati rintracciati e tratti in salvo. Si teme, invece,
per le sorti del terzo, disperso. Non è escluso che il gesto
possa essere stato determinato dal desiderio di sottrarsi al
rimpatrio, come è già accaduto ad altri migranti. Nei giorni
scorsi ci sono anche stati degli arresti per migranti già
destinatari di decreti di espulsione.
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Covid-19,  un  positivo  a
Francofonte:  isolamento  con
la famiglia
Un positivo al Covid-19 a Francofonte. A darne notizia è il
sindaco,dopo la segnalazione dell’Asp. Il paziente e’ stato 
isolato  insieme  alla  famiglia.  La  situazione,secondo  quanto
garantito,  e’  sotto  controllo  e”attivati  tutti  i  protocolli
prescritti tempestivamente”. Dal primo cittadino parte un appello:
“Rimanere cauti, rispettare le norme nazionali e regionali, in
particolare  mantenere  la  distanza  di  sicurezza,  provvedere
all’igienizzazione delle mani e usare la mascherina sempre anche
durante la giornata come prescritto”. 
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